
















況を把握する監視制度を新たに導入をいたしました。 令和3年度は、 委託

プラント班に1名の職員を配置いたしまして、 休日、 夜間等を含む委託時

の運転状況について監視を行うものといたします。 以上、 ごみ溶融施設の

運転操作委託についてのご説明とさせていただきます。

浅井委員長：ほかに何かありませんか。

上田委員：溶融炉に変わってからごみの捨て方が少し変わってますよね。 その周

知がちゃんとなされていないところがあるようなので、 ちゃんと出来てい

るかどうか、 それが資源化されているのか気になるところです。 もう1点、

資料には、 基準値は書かれてあったんですが、 実際の数値はここには無い

ですよね。 まずいことはでないと思っていますが、 現在値は、 ホ ームペ ー

ジを見ないといけないのか。

後藤総務課長：資源化等につきましては、 構成市であります小牧市、 岩倉市と協

力をいたしまして周知や資源の回収に努めてまいりたいと考えております。

測定の数値については、 組合のホ ームページで定期的に公表させていただ

いております。 また、 リアルタイムでは管理棟の玄関ホ ー ルにも数値を表

させていただいております。 また、 この委員会は年2回の開催で、 それぞ

れの開催時におきまして、 数値についてのご報告並びにご説明をさせてい

ただくことになっておるところでございます。

浅井委員長：なければ、 本日予定しておりました議事は終了します。 これをもち

まして、 令和3年度小牧岩倉衛生組合環境センタ ー 管理委員会 第1回臨

時会を閉会いたします。 本日は、 お疲れ様でございました。

後藤総務課長：事務局から1点だけご連絡をさせていただきます。 委員会の開催

月でございますが、 管理委員会の定例会につきましては、 委員会要綱第4

条によりまして、 年2回の開催となっております。 慣例といたしまして、

第1回定例会を8月、 第2回定例会を2月に開催をしております。 次回の

会議につきましては、 8月の上旬を予定したいと思っております。 また、

開催日が決定次第ご通知を申し上げますのでよろしくお願いしたいと思い

ます。 本日は、 ありがとうございました。
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